

une quinzaine de pieds de profondeur d'eau, le prisonnier s'est retiré du Quai viilement.

*4e Doct. Fisher*—J'ai examiné le corps de Lamarre, et je ne doute pas que l'homme eût mort pour avoir été noyé, je n'étois point présent lorsqu'il a été noyé, le temps étoit très froid, et il commençoit à avoir les membres gelés.

*5e Martin Cheniquy*—Je connois le prisonnier, je l'ai vu passer au moment avant qu'on ait dit que l'homme étoit noyé venant d'enbas du côté du Quai de la Reine et s'en allant du côté du Cul-de-Sac, je demeure à la rue sous le fort, deux maisons du Quai de la Reine, il marchoit d'un bon pas, il avoit un chapeau ciré.

*6e Olivier Lyonnois*—Le jour que Lamarre étoit noyé, j'ai rencontré le prisonnier, allant du côté de l'ance des mères, à midi passé il alloit d'un grand train comme un homme qui est préssé d'affaires.

*Transquestionné*. Il y a un chemin qui conduit au faubourg St. Jean.

*7e Louis Riegel*—Le jour que Lamarre a été noyé, j'ai rencontré le prisonnier, à midi passé, montant la côte de l'ance des mères pour aller au faubourg St. Jean, il paroisoit fatigué, le voyant si fatigué je lui ai dit la côte est bien mauvaise, et, il m'a répondu qu'oui : il ne m'a rien dit de plus.

*8e Etienne Couture*—Je connois le prisonnier, il est venu chez moi dans le faubourg St. Jean entre midi et une heure, on lui offrit de la soupe, il n'en voulut point disant qu'il étoit peiné, "il y a arrivé un malheur à la basse ville, dit-il, Lamarre s'est noyé, nous avons été boire un coup, il m'a demandé d'aller sur le Quai de la reine, là il m'a donné la main, en me disant je te dis adieu et pour la dernière fois, et s'est jetté à l'eau, j'ai peur qu'on dise que ce soit moi," et il m'a demandé une place pour se cacher, je dis que non, il dit, j'ai voulu le ratraper; le prisonnier avoit une redingotte bleue et une toile jaunatre sur son chapeau que je reconnois; il a ôté la redingotte dans ma maison; et la toile de sur son chapeau— Olivier Thibodeau est venu chez moi le soir qui dit à Poiré vous voila donc ici, je vous croyois bien loin, les Connétables vous cherchent depuis midi, Poiré a répondu "mon Dieu pourquoi" voyant comment l'affaire étoit, j'ai dis au Prisonnier qu'il falloit absolument se rendre à un Juge à Paix, "Eh bien, dit-il, allons tu viendras avec moi" Thibodeau et un nommé Baptiste l'ont amené à la Basse ville aux Judges à Paix; le prisonnier a laissé sa redingotte et la toile cirée de son chapeau chez moi, et je l'ai livré à un connétable, je les reconnois, les voilà.

*Transquestionné*. Poiré ne s'est point renfermé dans ma maison, depuis 20 ans il est toujours venu chez moi, et y venoit familièrement, même y couchoit souvent. Il m'a dit qu'il avoit ses mitaines, qu'il a essayé de ratrapper Lamarre, mais qu'il n'étoit pas assez vite, il alloit chez le juge à paix très volontairement. Il n'a jamais auparavant oté chez moi la toile cirée de son chapeau à ma connoissance ni laissé de ses hardes.

*9e Henry West*. J'ai été chez Couture chercher la redingotte et le couvert du chapeau, Je les ai livrés chez Mr. Irwine.

*10e George Allyopp*. Je suis magistrat, j'étois présent chez Mr. Irwine quand la toile cirée et la redingotte ont été apportées par le dernier témoin, je les ai toujours gardées depuis, et le prisonnier les a reconnues en ma présence pour être à lui.